

La Joya se defendió en redes sociales en medio de las críticas por su nivel en Boca Juniors

# Carlos Palacios explotó: “¿Por qué tanto hostigamiento?”

SAMUEL FERREIRO

Carlos Palacios se apesó de tanto comentario mala onda y explotó en su cuenta de Instagram este martes por la noche. Su desahogo, escrito en un mensaje de 424 palabras, llegó en medio de rumores de la prensa trasandina en torno a su ausencia en el entrenamiento del lunes con Boca Juniors y su posterior desaparición en la nómina para el partido de este miércoles ante Atlético Tucumán por la Copa Argentina.

“¿Qué buscan con tantas mentiras? ¿Hacerme quedar mal, como un irresponsable? Estoy arrastrando molestias en la rodilla desde antes del Mundial, lo pueden comprobar fácilmente viendo las vendas que usé en

**El chileno se explayó en un extenso mensaje publicado en redes sociales. “Estoy arrastrando molestias en la rodilla desde antes del Mundial”, aseguró.**

esos partidos. Soy consciente de que estoy en uno de los clubes más grandes del mundo y la responsabilidad que conlleva”, abrió la Joya.

El futbolista chileno procedió a describir día a día su fin de semana y desmintió cualquier tipo de indisciplina. “El viernes jugamos, el sábado entrené, el domingo entrené, el lunes me presenté en horario como siempre, pero con dolor en la rodilla. Por eso, con los médicos, se decidió que lo mejor era hacerme atender y no salir al campo para evitar sobrecarga en la rodilla”, explicó.

Palacios también identificó a los que, a su parecer, están tirándole dar-



Palacios sigue sin encontrar su nivel este 2025 en Boca Juniors.

dos desde la prensa. “Si buscan hacerme quedar mal lo están logrando, pero a base de mentiras. Periodistas como Martín Arévalo, que con tanta facilidad dice que llegué ‘en mal estado’. O en ese mismo programa, el conductor Marcelo Palacios que habla con tanta liviandad de salud mental de los deportistas y después dice ‘deberían sacrificarlo a Carlos Palacios’. Sepan que están haciendo mucho mal, hay que tener cuidado con lo que dicen porque atrás de todo hay madres, hijos, familias. ¿Por qué tanto hostigamiento hacia mi persona?”, reflexionó el ex crack de Colo Colo.

Sus números este 2025 son escuetos, con sólo tres goles y tres asistencias en 23 apariciones en todas las competiciones, incluyendo el reciente Mundial de Clubes. Para colmo, sus ex colegas tampoco le están prestando mucha ropa, como Cristian Traverso, ex jugador de Boca y la U, quien lo reventó en conversación con TyC.

“A Palacios no le importa nada, no parece darse cuenta dónde está. ¿Todos los lunes un problema nuevo? A ver, ¿quieres salir? Hazlo, pero después entrena y el domingo rómpela. Ahí nadie te va a decir nada. Siempre los lunes hay una excusa. Y ojo, si el día anterior me hiciste ganar 5-0 yo mismo te hago masajes. Pero eso no sucede. Riquelme, devuélvelo a Colo Colo, donde es feliz y listo. Para mí el ciclo de Palacios en Boca se terminó, me cansó”, dijo el ex defensa argentino.

@BOCAJRS